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-----Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e dezassete, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Junta de Freguesia, 

apenas com um ponto da ordem de trabalhos: ----------------------------------------------- 

-----Ponto único: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela Presidente da 

Junta. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

vinte minutos, estando presentes: José David Ventura Gouveia, Tiago Miguel 

Fernandes Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, Paula Nunes Oliveira, Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro. Os membros João Carlos Sousa Rodrigues e Ramiro da 

Silva Augusto faltaram. ---------------------------------------------------------------------------- 

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. O Presidente da Assembleia 

apresentou, de seguida, a ata de junho, a qual colocou à consideração para alguma 

eventual alteração. Não havendo intervenções, a mesma foi colocada à votação, 

sendo aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------- 

-----Seguidamente, o Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência recebida. Oficio remetido pela Presidenta da Junta de Freguesia a 

enviar o ponto para a Assembleia de Setembro. ---------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir sobre assuntos 

da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O membro Tiago Jesus perguntou se, este ano, o Grupo Desportivo Raposense 

irá ter futebol. A Presidente da Junta respondeu que sim e que já há jogos 

marcados. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia questionou se alguém tem algum voto de louvor, 

de pesar, propostas, saudações, recomendações ou outros assuntos da freguesia. – 

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no ponto único: Apreciação da 

Informação Escrita, apresentada pela Presidente da Junta. -------------------------------- 
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-----O Presidente da Assembleia sugeriu que a ata fosse aprovada por minuta e 

todos os presentes concordaram. ----------------------------------------------------------------

----- O Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta de Freguesia e 

esta explicou que está tudo no documento apresentado, não há mais nada a 

acrescentar, no entanto, está aberta a qualquer esclarecimento. ------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir neste ponto. Não 

havendo intervenções, o Presidente da Assembleia pergunta se o público tem 

alguma coisa a dizer. Neste ponto, a senhora Carla Pereira questionou a Presidente 

sobre o que pretende fazer no Arneiro da Volta no próximo quadriénio porque até 

agora não foi feito nada. --------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Junta retorquiu que o Arneiro da Volta não foi esquecido e se 

realizaram as mesmas atividades dos anteriores quatro anos, essencialmente 

limpezas. Neste período, tem havido falta de pessoal da Câmara Municipal de 

Almeirim e não foi possível fazer mais. Reforçou que tem um horário de 

atendimento para todos os habitantes e, durante os quatro anos, ninguém veio ao 

mesmo.   ------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Carla Pereira interveio, novamente, dizendo que nos últimos quatro anos não 

se fizeram coisas simples que anteriormente se faziam como entregar cravos no 

Arneiro da Volta na comemoração do vinte e cinco de abril. ------------------------------  

-----A Presidente da Junta replicou que, no ano passado, a celebração do vinte e 

cinco de abril realizou-se noutos moldes e deram-se cravos à porta da Junta de 

Freguesia. Há dois anos optou-se por outra estratégia e, realmente, os cravos foram 

distribuídos em todas as zonas da Freguesia. Este ano a Paula Oliveira, membro da 

Assembleia, ofereceu-se para levar os cravos para o Arneiro da Volta e cumpriu. --- 

-----Carla Pereira interrogou ainda sobre o fim das excursões ao nível da Juventude.  

-----A Presidente da Junta disse que as excursões não terminaram, mas este ano 

ainda não foi possível realizar uma. Todavia, está à espera de sugestões de 

membros da população jovem da Freguesia. -------------------------------------------------- 

-----Carla Pereira sugeriu que se estendesse as excursões a outras camadas da 

população. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----A Presidente da Junta explicou que têm sido feitas várias, porém, algumas 

vezes existem poucos inscritos, por isso, no final, não se realizam. ---------------------- 

-----A Presidente da Junta agradeceu aos membros da Assembleia pela colaboração 

e bom ambiente que proporcionaram ao longo do quadriénio. --------------------------- 

-----Por último, o Presidente da Assembleia disse que foram quatro anos em que os 

membros foram uma família e desejou as melhores felicidades aos que 

continuarem a desempenhar funções. ---------------------------------------------------------- 

-----Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Assembleia deu a reunião por 

encerrada quando eram vinte e um horas e quarenta e cinco minutos e eu, Tiago 

Miguel Fernandes Jesus, na qualidade de primeiro secretário da Assembleia a 

redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ---------------------------- 

 

 

 

 

 

 
 


